

Attentats : Paris recense sur son site internet les messages d'hommages aux victimes

La Ville de Paris a ouvert sur son site internet une page dédiée aux messages d'hommages aux victimes. Elle recense des photos, des courriels et des publications sur les réseaux sociaux.

Depuis une semaine, des centaines de milliers de messages d'hommages aux victimes des attentats ont été publiés sur Internet, dans le monde entier. La Ville de Paris a décidé de leur consacrer une page dédiée sur paris.fr.

Elle propose une sélection de publications émanant des réseaux sociaux, qui utilisent le hashtag #NousSommesUnis, des photos et des vidéos réalisées cette semaine dans les rues de la capitale, notamment sur les lieux des fusillades, et des courriels reçus par les services municipaux.

Ils témoignent de la douleur des citoyens, de leur soutien aux victimes et à leurs proches, et de leur amour toujours intact pour Paris. « Nous nous souviendrons toujours de vous », « Nous sommes unis contre la barbarie », « Paris, je t'aime toujours », « Restons forts, main dans la main », peut-on notamment y lire.

Cette page va également recenser progressivement les témoignages de solidarités reçus par les villes du monde, dont beaucoup ont éclairé leurs bâtiments aux couleurs du drapeau tricolore.

Les internautes sont invités à continuer à se mobiliser avec le hashtag #NousSommesUnis ou en adressant un courriel avec leur contribution à l'adresse noussommes@paris.fr.

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr